

Así atacó un Enjambre de Abejas a un grupo de ciclistas en Granada

Escrito por PreguntasFrecuentes - 24/03/2017 10:55

El impactante vídeo que grabaron los ciclistas en su huida mientras cientos de abejas les atacaban, muestra la angustia que sufrieron ante la imposibilidad de desprenderse de ellas a pesar de alejarse de la zona.

Ocurrió en este mes de marzo, y aunque en el vídeo sólo aparecen 4 ciclistas, el grupo estaba formado por más de 20 personas y sólo 5 de ellas se libraron milagrosamente de los picotazos.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2017/03/24/asi-ataco-un-enjambre-de-abejas-a-un-grupo-de-ciclistas-en-granada/>

Salu2
